



El Ayuntamiento, junto con la asociación de comerciantes Bareak, ha reivindicado la opción de realizar compras en Beasain para potenciar la economía y la identidad local. Los comerciantes presentan las actividades organizadas en el marco de la campaña de Navidad para impulsar el consumo en Beasain

La asociación de comerciantes Bareak propugna que esta Navidad podemos comprar todo lo que necesitemos sin movernos de Beasain. Bajo el lema "Zure aukera Beasain", el objetivo es que a la hora de decidir donde realizar las compras, la elección de la ciudadanía sea Beasain. Por ello, han dado a conocer las actividades organizadas por el Ayuntamiento y la Asociación de Comerciantes de Beasain, Bareak, dentro de la campaña de Navidad que se llevará a cabo en las próximas semanas. Ambas entidades han compartido el mensaje de comprar y consumir en Beasain en esta época del año en la que aumenta el consumo.

En nombre del Ayuntamiento de Beasain, Leire Artola, teniente de alcalde, ha destacado la importancia de comprar en Beasain manteniendo su compromiso con el comercio local. El impulso y fortalecimiento de la economía local forma parte de los ejes estratégicos del equipo de gobierno a lo largo de la legislatura, máxime a raíz de la crisis generada este año por la Covid-19. Para ello es importante consumir en los comercios y establecimientos del municipio.

Porque lo cercano es de confianza y va acompañado de una atención personalizada. Poniendo en valor las características del comercio local, la mandataria municipal ha destacado su influencia en la economía local, que contribuye a reforzar la identidad como pueblo y ha destacado que es un elemento fundamental para la socialización tener un comercio local fuerte.

Estas Navidades "Zure aukera Beasain"

En nombre de la Asociación de Comerciantes de Beasain Bareak, Luisi Izquierdo y Ane Aristi han dado a conocer los detalles de la campaña organizada bajo el lema "Zure aukera Beasain" (Tu elección Beasain). Destacan el concurso de escaparates de Navidad, los sorteos, las compras premiadas, los regalos, el reparto de bolsas reutilizables y el homenaje a los comerciantes que se han jubilado este año. Asimismo, han agradecido la colaboración de la clientela y las personas que se han responsabilizado y han consumido en el comercio local durante los últimos meses.

Concurso de decoración de escaparates

En el concurso de escaparates de Navidad, organizado en colaboración con el Ayuntamiento, participan 25 comercios que estarán decorados entre el 9 de diciembre y el 6 de enero. El jurado que decidirá al ganador o ganadora estará compuesto por un representante del Ayuntamiento, un representante de Bareak y los votos de la ciudadanía. El plazo para votar estará abierto hasta el 19 de diciembre y para ello hay dos opciones: por un lado, rellenar la tarjeta de cualquier establecimiento que participe en el concurso y depositarla en el mismo y por otro, enviar un mensaje privado a través de Facebook a la página de Bareak.

Entre los y las que voten se sortearán tres premios: un cheque de 200 euros y dos cheques de 100 euros para canjear en los comercios participantes. La entrega de premios tendrá lugar el 30 de diciembre, a las 15:30 horas, en el salón de plenos del Ayuntamiento. El ganador recibirá el servicio de decoración de escaparates de todo el año.

Además del concurso, al objeto de ambientar las calles del municipio, cada comercio ha colocado un adorno en forma de bola navideña con el lema "zure aukera Beasain".

Regalos y sorteos

Para agradecer la fidelidad de los clientes se premiarán las compras realizadas. Entre todas las compras que se paguen con la tarjeta Beasain hasta el 31 de diciembre, se sortearán más de 50 lotes de

regalos. Las compras premiadas aparecerán en el ticket que proporciona el datáfono. Además, los establecimientos hosteleros pertenecientes a Bareak sortearán un lote regalo compuesto por una botella de cava y otra de vino.

Por otro lado, en el momento de realizar la compra se repartirán bolsas reutilizables a los clientes (hasta agotar existencias). Serán bolsas rojas que llevarán impreso el lema "Zure aukera Beasain".

Debido a la situación sanitaria actual, este año no habrá tren txu txu en las calles de Beasain. En su lugar se ha grabado un vídeo que se publicará en pocos días.

Reconocimiento a los y las comerciantes jubiladas este año

Como viene siendo habitual en los últimos años, coincidiendo con la entrega de premios del concurso de decoración de escaparates, este año se homenajeará a las y los comerciantes jubilados. Este año serán Joxe Mari Telleria y Gema Mujika, de Fotoetxe, Mari Carmen Liebana y Mari Jesus Irizar (fallecida este año) de Orki, Maritxu Garmendia de Alimentación Maritxu y Maritxu Urbizu del comercio Maiur. El acto tendrá lugar el 30 de diciembre a las 15:30 horas en el salón de plenos del Ayuntamiento.

